Texte de la vidéo - La pluralité des positions

Comment le jeu fait-il comprendre la pluralité des positions et des points de vue sur des questions environnementales ?

Deux phénomènes se produisent durant le jeu et durant le débriefing du jeu - lorsqu'on cherche à prendre du recul sur ce qui vient de se passer. D'une part, un phénomène d'introspection où la personne va se poser des questions sur ce qui s'est passé durant le jeu et pourquoi elle a réagi d'une manière ou d'une autre par rapport à un évènement donné. Le fait de pouvoir jouer ces situations et d'en parler ensuite va permettre de conscientiser notre ressenti par rapport aux autres. Le deuxième processus qui s'opère est celui de décentration qui est la capacité à ressentir ce que l'autre ressent, à comprendre le point de vue de l'autre sans pour autant l'adopter. C'est typiquement ce qui se passe lorsqu'on fait jouer le rôle d'un autre à une personne. Le débriefing va être un moment crucial de ce type d'ateliers, car chacun va pouvoir exprimer son ressenti, et la pluralité des points de vue va alors s'exprimer au travers de ce débat.

